

2019 宮崎初かつおフェア 会期が決まる

このたび、宮崎初かつおフェア実行委員会が開催され、来年の「宮崎初かつおフェア」を、2月15日から5月15日までの90日間とすることが決まりました。

初春に黒潮に乗って赤道近くから北上してくるカツオの群れを宮崎県から出漁する「近海かつお1本釣り船」が、一本釣りで釣り上げる豪快な漁法で知られており、その漁獲量は、27年以上「日本一」を誇っております。



日南市目井津港に居並ぶカツオ船団



夜明け前の海に初出航していきます。

これらのカツオ船は、1月中旬から2月初めにかけて、順次初出航していきます。これらの船が初水揚げする2月からが、宮崎初かつおのシーズンインとなります。

実行委員会では、初日となる2月15日には、キックオフイベントとなる「豊漁祈願祭とフェアのぼり渡し式」を執り行い、同日には、宮崎県知事さんや宮崎市長さんらを表敬訪問して、初かつおの一層のPRに取り組むこととなっております。



鮮魚販売店やスーパーマーケットなどの販売店や飲食店などのフェア参加店舗では、フェアの特製ポスターやのぼりを立てて、PRに頑張ります。

2019のポスターやのぼりのデザインも着々と進んでおりますが、ここでは2018フェアの用品を紹介しましょう。



<宮崎初かつおフェア実行委員会 0985-28-6111>